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СНИЖАТЬ стоимость
СТРОИТЕЛЬНЫХ РАБОТ
Н И  ОДНА страна мира не 

знает такого грандиозного 
по своему объему жилищного и 
культурно-бытового строитель
ства, какое осуществляется у нас 
в Советском Союзе, что является 
ярким выражением заботы Ком
мунистической партии и Совет
ского правительства о повыше
нии благосостояния трудящихся.

Строительные организации 
располагают огромным парком 
высокопроизводительных ма
шин и механизмов, высококаче
ственными материалами. Они 
накопили значительный опыт 
работы индустриальным методом. 
Все это открывает широкие 
возможности не только для вы
полнения, но и перевыполнения 
планов, снижать стоимость 
строительства.

Стоимость строительства яв
ляется основным показателем, 
характеризующим качество всей 
работы строительной организа
ции. Многие строительные орга
низации Сызрани успешно спра
вились с выполнением плана 
1953 года и добились значитель" 
ного снижения стоимости. Трест 
№ 24 КТСУ выполнил план по 
жилищному строительству и сни
зил стоимость произведенных ра
бот на 6,4 процента. Этот ре
зультат достигнут потому, что 
трестом уделялось серьезное вни
мание организации труда, эко
номному расходованию сырья и 
материалов, полному исполь
зованию техники.

Однако в городе есть и такие 
строительные организации, кото
рые допустили большое удорожа
ние и закончили год с убытками. 
Так строительный участок № 1 
Куйбышевской железной дороги 
имеет удорожание против смет
ной стоимости на 24,5 процента. 
Это случилось потому, что руко
водство этой строительной орга
низации не занималось как сле
дует созданием своей материаль
но-технической базы. Отпущен
ные на эти цели средства оста
лись почти не использованными. 
Здесь имело место частая сменяе
мость руководящих кадров, что 
приводило к бесхозяйственности, 
к большому браку в строительст
ве.

Все эти и многие другие факты 
свидетельствуют о том, что до 
сих пор некоторые руководители 
строительных организаций не 
уделяют должного внимания сни
жению стоимости строительства. 
Мириться с этим дальше нельзя.

Решающим условием снижения 
стоимости строительства являет
ся рост производительности тру
да. Строительные организации 
имеют все возможности для ус
пешного решения этой задачи. 
Передовая техника, которой они

] располагают, при правильном ее 
использовании позволит все боль
ше и больше облегчать труд ра
бочих и обеспечить непрерыв
ный рост производительности 
труда.

Огромное значение для сни
жения стоимости строитель
ства имеет правильная организа
ция производства, повышение 
удельного веса работников, не
посредственно занятых на произ
водстве, за счет подсобного, об
служивающего и вспомогательно
го персонала.. Важную роль в 
снижении стоимости строитель
ства играет экономное расходова
ние материалов и сокращение 
накладных расходов.

Снижение стоимости и рост 
производительности труда имеют 
решающее значение для улучше
ния материального благосостоя
ния советского народа. Поэтому 
задача состоит в том, чтобы ру
ководители строительных орга
низаций с первых же дней нового 
года вопросу снижения стоимости 
строительства * уделяли первосте
пенное внимание и строго вы
полняли установленные для них 
задания по снижению стоимости. 
Нужно обеспечивать выполнение 
и перевыполнение плана и в то 
же время строить хорошо и де
шево.

В этих целях необходимо, 
, прежде всего, создавать условия 

для высокопроизводительного 
ур-уда, вести беспощадную борь
бу с бесхозяйственным расходо
ванием материалов, не допускать 
простоев техники. Требуется на 
всех участках ввести хозяйст
венный расчет, наладить низовое 
планирование и учет.

Среда строителей нужно шире 
развернуть социалистическое со
ревнование за снижение стоимо
сти строительства, организовать 
среди них пропаганду передового 
опыта и внедрение его в произ
водство. Надо проявлять посто
янную 1за]боту о повышении ква
лификации строителей, об удов
летворении их растущих быто
вых и культурных запросов.

Долг партийных организаций—  
осуществлять повседневный конт
роль деятельности админист
рации, требовать от хозяйст
венного руководства, чтобы оно 
соблюдало строжайший режим 
экономии и обеспечивало сниже
ние стоимости строительства.

Снижение стоимости строи
тельства —  задача первостепен
ной важности. Это— огромный 
резерв для дальнейшего подъема 
всего народного хозяйства, роста 
благосостояния советского наро
да.

Шире размах социалистиче
ского соревнования за снижение 
стоимости строительства!

ДЕНЬ НАШЕГО ГОРОДА
Экономическая 
учеба кадров

Отдел подготовки кадров гидро
турбинного завода совместно с 
парткомом организовал изучение 
экономики социалистических 
предприятий начальниками цехов, 
отделов, мастерами, технологами,, 
секретарями цеховых партийных 
организаций. Для этого проводят
ся семинары, на которых с лек
циями и докладами выступают 
секретарь горкома КПСС тов. Аф- 
ремова, руководитель лекторской 
группы горкома КПСС тов. Бус
лов, инженеры-экономисты завода 
тт. Шафирович, Глухова, Беси- 
хина, Степанова и другие.

Всего экономической учебой 
охвачено 147 человек.

Состоялись первые три лекции. 
Лектор горкома КПСС тов. Буслов 
прочитал лекции!: «Основные чер
ты перехода от социализма к 
коммунизму », « Социалистиче
ская система хозяйства и ее пре
имущество перед капиталистиче
ской системой хозяйства». Секре
тарь горкома партии тов. Афре- 
мова выступила с лекцией «Со
циалистическая промышленность 
и задачи ее дальнейшего разви
тия».

А. Зотова.

□
Выставка произведений 

украинских писателей
Готовясь широко отметить 

300-летие со дня воссоединения 
Украины с Россией, библиотека 
нефтяного техникума организо
вала выставку произведений ук
раинских писателей. На ней 
представлены: исторический ро
ман Н. Рыбака «Переяславская 
Рада», произведения Леси Укра
инки, Олеся Гончара, Юрия Шов- 
копляс, Максима Рыльского.

В эти дни читатели библиоте
ки проявляют большой интерес 
к украинской литературе и про
изведениям русской литературы,
об Украине, отображающих ве
ликую дружбу украинского и 
русского народов.

Успехам народного хозяйства 
и культуры Советской Украины 
посвящен иллюстрированный 
монтаж.

На ремонтно-механическом за
воде объединен ия « Куйбыш ев- 
нефть» бригада слесарей-сборщи- 
ков тов. Лукьянова систематиче
ски вырабатывает две нормы в 
смену.

Силами бригады изготовлен 
стеллаж для сборки задвижек 
нефтяных линий, что резко повы
сило производительность труда.

НА СНИМКЕ: член бригады 
тов М. Г. Авдонин за сборкой 
задвижек.

Я-
Второе и третье места 

во Всесоюзном 
соревновании

В 1953 году шахтеры Кашпир- 
ского сланцевого рудника доби
лись значительных успехов в сво
ей ¡работе. Ежемесячно рудник пе
ревыполнял план по добыче топ
лива и снижал его себестоимость. 
Рудник в целом досрочно завер
шил годовой план и -дал сверх 
плана несколько тысяч тонн 
сланца. В ноябре коллектив 
шахты № 1 занял второе место 
во Всесоюзном соревновании и 
ему присуждена вторая премия 
в 42 тысячи рублей. Шахта 
№ 5/6 завоевала третье место, 
и ей присуждена третья пре
мия— 28 тысяч рублей.

Бригада проходчиков шахты 
№ 1 тов. Васильева шестой раз 
завоевывает одно из первых мест 
во Всесоюзном соревновании про
ходческих бригад. В ноябре она 
заняла второе место и получила 
денежную премию 7.500 рублей.

Январские совещания 
учителей города

Закончили свою работу январ
ские совещания учителей города.

5 и 6 января проходили пле
нарные заседания по районам. 
Учителя прослушали и обсудили 
доклады: «Постановление сен
тябрьского Пленума ЦК КПСС 
«О мерах дальнейшего развития 
сельского хозяйства СССР» и за
дачи школы», «О мерах улучше
ния преподавания русского языка 
и математики» и «Об участии 
учителей школ в работе пионер
ских организаций».

7 января проходила секционная 
работа. На занятиях в секциях 
обсуждались конкретные вопросы 
преподавания отдельных учебных 
дисциплин.

7 января состоялось совещание 
учителей школ рабочей молоде
жи, на котором обсуждались ито
ги работы школ за первое полуго- 
дне и задачи на второе полугодие

I 1953^—1954 учебного года.
8 января гороно было проведе

но специальное совещание дирек
торов и заведующих учебной 
частью школ. Участники этого 
совещания обсудили вопрос о 
выполнении закона о всеобщем 
обязательном обучении и заслу
шали доклад заведующей кафед
рой педагогики педагогического < 
института тов. Бландювой на 
тему: «Как сделать правильный 
анализ уро<ка».

Закончило свою работу и сове
щание учителей железнодорож
ных школ Сызранского куста.

□
11.770.000 рублей 

выигрышей
Сберегательными кассами тру

дящимся города в истекшем го
ду было выплачено по ти
ражам Государственных займов
11.770.000 рублей выигрышей.

Среди оплаченных выигры
шей: два— по пятьдесят тысяч 
рублей, девять —  по 25.000, 
28 —  по десять тысяч; и 77 —  
по пять тысяч рублей.

Выплаты выигрышей прошло
го года превышают сумму вы
плат 1952 года на 4.400.000 
рублей.

Рационализаторы артели „Искра“

Подготовка с п е ц и а л и с т о в  сельского хозяйства
Московский институт механиза

ции й электрификации сельского 
хозяйства имени В М. Молотова 
готовит инженеров-электриков, ме
хаников и механизаторов живот
новодческих ферм. Сейчас на его 
трех факультетах обучается около 
2.500 человек.

4 января здесь открылся спе
циальный факультет для подго
товки инженеров - механиков 
сельского хозяйства. К занятиям 

^ц-риступили директора и главные

инженеры МТС. Учебная програм
ма рассчитана на два года. В этот 
же день при вузе открылся инсти
тут усовершенствования руково
дящих работников и специалистов 
МТС, имеющих высшее образова
ние. Срок обучения — шесть ме
сяцев .

На новом факультете и в ин
ституте усовершенствования ос
новные теоретические курсы бу
дут читать известные ученые и 
изобр етртели сел ьхозм а шин.

Рационализаторы артели «Иск
ра» вносят свой вклад в делр до
срочного выполнения производст
венного плана. В прошлом году 
они подали 39 рационализатор
ских предложений, дающих 58 
тысяч рублей годовой экономии.

Вю втором полугодии прошлого 
года артель начала изготовлять 
запасные части к швейным ма
шинам —  шпульные колпачки 
и защелки. Их выпуск сдержива
ло отсутствие мелких винтов, ко
торые приходилось покупать на 
стороне,, что удорожало себестои
мость продукции. Тогда на по
мощь коллективу артели пришли 
рационализаторы. Под руковод
ством технорука коммуниста тов. 
Чадина слесари тт. Николаев и 
Гульбис изготовили настольный 
винторезный станок. Внедрение 
его в производство дало 39.132

рубля экономии. Они же изгото
вили станок для прорезки шлица 
винтов, давший более пяти ты
сяч рублей годовой экономии.

Рационализаторы особенно ак
тивизировали свою работу после 
изучения материалов пятой сес
сии Верховного Совета СССР, ког
да коллектив артели принял по
вышенные обязательства. Луч
шими рационализаторами на
чальником механического цеха 
№ 2 тов. Белопуховым, началь
ником механического цеха № 3 
тов. Дудиным,слесарем тов. Ни
колаевым и другими было подано 
более десяти предложений, на
правленных на улучшение ка
чества продукции и технологии. 
Тов. Белопухов предложил меха
низировать гибку головки пру
жины челнока к швейной маши
не и производить голтовку пру-

жинок челнока. Эти предложения 
позволили высвободить трех ра
бочих и сэкономить по заработ
ной плате свыше 11 тысяч руб
лей.

Слесарь тов. Николаев внес 
три предложения по улучшению 
качества пружинок шпульного 
колпачка. В результате внедре
ния этих предложений высвобо
дился ручной пресс, необходимый 
для выпуска другой продукции 

В настоящее время рационали
заторы артели работают над изго
товлением приспособления к 
петельной машине,, освоением 
новых видов запасных частей к 
швейным машинам и над даль
нейшей механизацией трудоем
ких процессов.

Е. Бондаренко,
секретарь парторганизации 

артели «Искра».
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П А Р Т И Й Н А Я  Ж И З Н Ь

КОММУНИСТЫ В БОРЬБЕ ЗА УВЕЛИЧЕНИЕ 
ВЫПУСКА ПРОДОВОЛЬСТВЕННЫХ ТОВАРОВ

* Коммунисты завода пищевых 
концентратов восприняли поста
новление сентябрьского Плену
ма ЦК КПСС и постановления 
Совета Министров СССР и ЦК 
КПСС об увеличении выпуска и 
улучшении качества продоволь
ственных товаров как боевую 
программу, как свое кровное 
дело. .

На всех решающих участках 
производства у нас работают 
коммунисты. Везде они показы
вают пример добросовестного от
ношения к труду, увлекают 8а 
собой беспартийных.

Коммунист тов. Юдин несколь
ко лет работает на непрерывно- 
действующей сушилке. Он хоро
шо ее изучал и поэтому до
бился увеличения выпуска про
дукции и улучшения ее качест
ва. На сушке картофеля и ово
щей агрегат был особенно 
«капризен», и сушка поэтому 
протекала неравномерно. Карто
фель слипался. Из-за этого после 
требовалось производить много 
кропотливой и малопроизводи
тельной работы, на сортировке. 
«Как этого избежать?» —  думал 
коммунист и неоднократно об
ращался по этому поводу к 
главному инженеру коммунисту 
тов. Гавриленко.

Главный инженер не меньше 
тов. Юдина был озабочен мыслью
об улучшении работы сушилки. 
В результате анализа работы, он 
пришел к выводу, что на сушил
ке нужно установить дополни
тельный обогреватель, И это 
было .сделано. Производитель
ность сушилки возросла, 'карто
фель и овощи стали выходить 
из нее только первосортными, 
ч?го раньше б ы »  трудно до
биться.

Равняясь на коммунистов, в 
цехе концентратов образцы вы
сокого производительного труда 
показывают беспартийные
тт. Семихохлова. Зуйкова, Конд
ратьева и другие.

Нормальная и бесперебойная 
работа цехов завода зависит от 
исправности оборудования, стан
ков и механизмов. Их наладкой 
и ремонтом занимается коллек
тив механической мастерской. И

здесь немало коммунистов, явля
ющих образцы отличной работы 
и ведущих за собой беспартий
ных. Коммунисты токарь тов. 
Малофеев и слесарь тов. Сердю
ков выполняют нормы на 150—  
180 процентов. Слесарь комкму- 
нист тов. Ерофеев известен в 
заводском коллективе как спо
собный рационализатор и изобре
татель. Он, например, изобрел 
приспособление для резки яблок 
в вареньеварочном цехе.

На каждом участке видно 
влияние коммунистов, их веду
щая роль. По инициативе комму
нистов тт. Леоновой, Никаноро- 
вой и Гавриленко развернуто 
междуеменное социалистическое 
соревнование за увеличение вы
пуска продовольственных това
ров и улучшение их качества.

Для дальнейшего подъема 
трудовой активности на заводе 
много делают агитаторы-коммуни
сты. Они читают в цехах газе
ты, проводят беседы, тесно свя
зывая их с задачами предприя
тия, разъясняют постановле
ние партии и правительства об 
увеличении выпуска и улучше
нии качества продовольствен
ных товаров. Хорошо, например, 
работает агитатор - коммунист 
тов. Шикунов. Каждое его вы
ступление превращается в жи
вую товарищескую беседу. Этого 
он достигает благодаря хороше
му знанию жизни рабочего кол
лектива, знанию событий в 
родн'ой стране и за рубежом. 
Тов. Шикуновым проведено мно
го бесед о постановлениях пар
тии и правительства, направ
ленных на подъем благосостоя
ния нашего народа, а также о 
борьбе народов мира за мир.

Для коммунистов, партийной 
организации важно постоянно 
укреплять связь с массами, ве
сти их за собой, опираться на 
них в своей деятельности. 
Этой цели! служит много 
различных средств, в том 
числе открытые партийные соб
рания. Одно из таких соб
раний состоялось в нашей пар
тийной организации в начале 
декабря прошлого года. На нем 
обсуждался вопрос о ходе выпол-

нения постановления Совета Ми
нистров СССР и ЦК КПСС об 
увеличении выпуска и улуч
шении качества продовольст
венных товаров. Доклад на со
брании сделал директор завода 
коммунист тов. Багрянцев.

На собрании был обсужден 
не только ход выполнения годо
вого производственного плана, 
-но*, что очень ценно, опреде
лены перспективы развития и 
работы предприятия в 1954 го
ду, на основе чего теперь раз
работаны соответствующие ме
роприятия.

Это собрание еще теснее спло
тило коммунистов и беспартий
ных в борьбе за претворение в 
жизнь великих задач, постав
ленных партией и правитель
ством. В итоге годовой план 
был выполнен на шесть дней 
раньше срока, принятого по 
обязательству, и до конца года 
выпущено пищевых концентра
тов и других продуктов более 
чем ш  два миллиона 'рублей 
сверх плана.

В этом году завод должен уве
личить выпуск продукции. 
Кроме того, благодаря более ра
циональному использованию 
производственной площади в ва
реньеварочном цехе будет на
лажено производство нового ви
да продукции —  консервов. 
Партийная организация мобили
зует коллектив на успешное вы
полнение увеличенной програм
мы, еще шире развертывает Со
циалистическое соревнование, 
политическую агитацию в мас
сах.

В работе нашей партийной ор
ганизации имеются и недо
статки.

Устраняя их, партийная 0(рга- 
низация путем дальнейшего 
усиления массово - политиче
ской и организационно/! рабо
ты мобилизует коллектив завода 
на досрочное выполнение; госу
дарственного плана выпуска то
варов народного потребления.

А. Фокин,
заместитель секретаря 

партбюро завода 
пищевых концентратов.

К О М М Ю Н И К Е
о сессии Советско-Чехословацкой Комиссии 

по научно-техническому сотрудничеству

п о ч е т н ы й  д о л г  а г и т а т о р а
Почетна и ответственна работа | 

агитатора. Его обязанность * 
'разъяснять массам политику 
Коммунистической партии и Со
ветского правительства, расска
зывать трудящимся о событиях, 
происходящих в нашей стране и 
за ¡рубежом, мобилизовывать их 
на выполнение государственных 
планов.

В этой статье я хочу расска
зать об опыте: своей работы.

Испытанной и наиболее распро
страненной формой работы аги
татора является беседа.

Я считаю необходимым посто
янно держать всех рабочих и 
работниц в курсе событий нашей 
страны и за рубежом. Поэтому 
всегда сама слежу аа газетами и 
обо всех новостях сообщаю работ
ницам в беседах, особо важные 
материалы читаю вслух. Так, на
пример, я прочитала для своих 
слушателей решению сентябрьско
го Пленума ЦК КПСС, доклад Ми
нистра промышленных товаров 
широкого потребления СССР тов. 
Косыгина об увеличении выпуска

и улучшении качества предметов 
народного потребления.

Борясь за повышение произво
дительности труда, увеличение 
выпуска продукции с единицы 
оборудования, провожу среди 
швейниц много бесед на произ
водственные темы. Как правило, 
стараюсь их . строить на мест
ных примерах и фактах. В конце 
ноября ¡работницы тт. Макарцева 
и Силантьева работали плохо и до
пускали брак. Брак вообще недо
пустим на производстве, а на на
шем в особенности. Ведь каждое 
изделие шьется конвейерным 
путем, его делают многие работ
ницы, прилагая все усилия, чтобы 
выполнить с честью поставлен
ные партией и правительством за
дачи об увеличении выпуска и 
улучшении качества предметов 
народного потребления. После 
этого ясно, что две работницы, 
допускающие брак, явились тор
мозом в высокопроизводительной и 
качественной работе целого 
коллектива. Беседа моя была

В декабре 1953 года в Москве 
состоялась пятая сессия Советско- 
Чехословацкой Комиссии по науч
но-техническому сотрудничеству 
между СССР и Чехословацкой 
Республикой.

На сессии были рассмотрены 
очередные вопросы научно-техни
ческого сотрудничества между 
странами и приняты но%ле вза
имные обязательства по обмену 
проектно-технической документа
цией на капитальное строительст
во промышленных предприятий 
и жилых зданий, рабочими чер
тежами на производство новейших 
типов машин и оборудования, 
описаниями технологических про
цессов производства различных 
видов продукции, научно-техни
ческой литературой и ведомствен
ной документацией.

Советский Союз предоставит 
возможность чехословацким спе
циалистам ознакомиться с науч

но-техническими достижениями и 
опытом работы различных отрас
лей народного хозяйства, а также 
примет специалистов для про
хождения производственно-техни
ческой практики на промышлен
ных предприятиях.

Чехословацкая Республика со 
своей стороны предоставит воз
можность группе советских спе-

- циалистов ознакомиться с произ
водственным опытом и научно- 
техническими достижениями не
которых отраслей чехословацкой 
промышленности.

В соответствии с принципами, 
положенными в основу научно- 
технического сотрудничества Со
ветского Союза с народно-демо
кратическими странами, оказание 
научно-технической помощи, а 
также передача технической доку
ментации —  осуществляется без
возмездно.

Ф ЕЛЬЕТОН

посвящена выполнению фабрикой 
постановления партии и прави
тельства об увеличении выпуска 
доброкачественных швейных из
делий. Рассказав об успехах и 
назвав работниц, добросовестно 
выполняющих свой долг, я разо
брала плохую работу швейниц 
Макарцевой и Силантьевой. Меня 
поддержали некоторые работни
цы. Они критиковали отстаю
щих, так как их ошибки про
истекали не <столько от неумения 
выполнять операции, сколько из- 
за невнимательности и наруше
ния производственной дисцип
лины.

Но я, еще молодой агитатор и 
использую далеко не все формы 
агитационной (работы. Думаю, 
что агитатору обязательно нуж
но участвовать в стенной газе
те, использовать ее для мобили
зации коллектива на выполне
ние великих задач, поставлен
ных Коммунистической партией 
и Советским правительством.

П. Комарова,
агитатор швейной фабрики.

Петр Григорьевич торгует.
К подъезду магазина № 6 

ОРС’а треста «Сызраньнефть» 
подкатила легковая автомашина. 
Из нее вышел солидный мужчи
на“ и поспешно направился к две
ри.

Б  магазине было многолюдно и 
шумно. Здесь шла бойкая торгов
ля только чЬо завезенными ткане
выми покрывалами. За прилав
ком стоял изрядно выпивший за
ведующий магазином Петр Гри
горьевич Доронин. Его грубые 
окрики резко выделялись из мно
голюдного говора. Вдруг завмагов
ский взор устремился на вошед
шего гостя. Кивком головы они 
любезно поздоровались.

Гостю долго ждать не приш
лось. Петр Григорьевич через го
ловы покупателей вручил ему 
объемистый сверток с пром
товарами, в том числе и 
голубым тканевым покрывалом. 
Шум в магазине усилился. А тем 
временем у подъезда магазина по
слышался короткий сигнал отхо
дящей автомашины с приятелем 
завмага.

Такие картины в этом магази
не —  нередкое явление. Петр 
Григорьевич действует по прави
лу: «что хочу, то и делаю»... 
Покупателям, осмелившимся сде
лать ему замечание, ан говорит:

—  Я здесь хозяин, и правила 
мои.

Распоясавшийся Петр Григорье-* 
вич действительно завел в мага
зине свои порядки, которые никак 
не совместимы е правилами со
ветской торговли.

Вот еще факт, подтверждающий 
своевольство Петра Григорьевича.

В магазин поступили четыре 
швейные машины. Заведующий 
магазином, прежде чем пустить 
их в продажу, пригласил к себе 
продавцов. Между Петром Гри
горьевичем и продавцами произо
шел такой разговор:

—  Вы, Валентина Павловна, 
возьмете себе машину? •—  спра
шивал заведующий магазином 
продавца Ран,дину.

—  Сами знаете, Петр Григорь
евич, —  отвечала она.

—  А вы, тов. Алексеева?
—  Думаю, что и меня не оби

дите.

Отчетно-выборные профсоюзные собрания
В цехах вагонного депо ст. 

Сызрань 1-я проходят отчетно- 
выборные профсоюзные собрания. 
На них заслушиваются и обсуж
даются отчетные доклады профор

гов о работе, проходят выборы 
новых профоргов.

Уже состоялись профсоюзные 
отчетно-выборные ¡собрания в ме
ханическом т сборочном цехах.

В механическом цехе профоргом 
избран слесарь-инструменталь
щик тов. Ашев, а в сборочном це
хе —  плотник тов. Парамонов.

— Ну, так тому и быть,— изрек 
хозяин.—  Себе я, конечно, тоже 
возьму машинку, а  одну пустим 
в продажу.

—  Сказано —  сделано.
Подчиненные следуют примеру 

своего руководителя и также 
продают лучшие товары из-под 
прилавка своим близким, которые 
затем появляются с ними на ба
заре.

Продавец Алексеева с давних 
пор припрятывает товары для 
продажи «по особому заказу». 
Только на днях ею были припря
таны пять отрезов шерсти, ш ед а  
и саржи.

Покупатели, видя грубое нару
шение правил советской торговли, 
пытались написать об этом в 
книгу жалоб. Но предупредитель
ный заведующий магазином ста
рался держать ее подальше от 
глаз покупателей.

Руководители ОРС’а не замеча
ют всех проделок самоснабжен- 
цев, насаждающих чуждые нра
вы в советской торговле. Они про
ходят и мимо фактов продажи 
многих товаров по завышенным 
ценам. Так, например, цены на 
обувь и трикотаж завышались в 
магазине от 2 до 5 рублей.

Только недавно магазин посе
тил инспектор ОРС’а тов. Шурга- 
нов. Судя по его записям в жур
налах, видно, что он и не пытал
ся глубоко вникнуть в работу ма
газина, вскрыть беззакония, чи
нимые его руководителем и про
давцами. А Петру Григорьевичу 
это наруку. Еще бы! Начальство 
похваливает, книга жалоб чистая, 
а что касается устных жалоб, то 
он их разрешает на ходу... путем 
грубого окрика.

Справедливо говорит русская 
пословица: «Шила в мешке не 
утаишь...». Нечестная работа 
Петра Григорьевича стала широ
ко известиа, но ее почему-то 
упорно не хочет замечать руко
водство . ОРС’а,

Покупатели-нефтяники поэтому 
спрашивают начальника треста 
«Сызраньнефть» тов. Порецкова:

— Долго ли он еще будет покро
вительствовать Петру Григорьеви
чу?

В. Рубцов.

Неопубликованные письма в действии
«В больнице Кашпиррудника 

имеется ренттенокабинет, но нет 
в рача-ренттенолога, и больные 
поэтому вынуждены & рудника 
ездить в рентгенокабинет цент
ральной части города »,— писал 
в редакцию тов. Кежаев.

Заведующий горздравотделом 
тов. Томин сообщает, что с 20 ян
варя горздравотделом будет про
водиться двухмесячная подготовка 
врачей-ренггенологов, после чего 
на Кашпиррудник будет направ
лен врач-рентгенолог.
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Увеличим выпуск продовольственных продуктов
Коммунистическая партия и Со

ветское правительство наметили 
конкретные мероприятия по уве
личению производства продуктов 
народного потребления и улучше
нию их качества. В частности, 
выработка кондитерских изделий 
4>удет доведена в 1954 году до
1.579 тысяч тонн и в 1955 году 
до 1.825 тысяч тонн против 994 
тысяч тонн в 1950 году и 1.387 
тысяч тонн в 1953 году.

Отвечая на заботу партии и 
правительства о благе народа, 
коллектив горпищекомбината 
стремился как можно полнее ис
пользовать внутренние резервы 
производства, чтобы не только 
выполнить, но и перевыполнить 
государственный план, еще выше 
поднять качество продукции.

В результате усилий всего 
коллектива план 1953 года был 
перевыполнен и дано сверх плана 
пищевой продукции на 390 ты
сяч рублей. По сравнению с 1950 
годом производство ее возросло на
64,2 процента, Себестоимость 
снижена на 10,4 процента, или 
на 3,4 процента больше, чем на
мечалось. Получено более мил
лиона рублей прибыли. Настой
чиво работал коллектив и над 
улучшением качества продукции.

Как мы работали?

С начала 1953 года были на. 
мечены организационно - техни
ческие мероприятия, которые 
должны были обеспечить повы
шение производительности труда 
и улучшение качества продук
ции. После того, как вышли в 
свет решения партии и прави
тельства по увеличению произ
водства предметов народного 
потребления, мы пересмотрели 
эти мероприятия и дополнили их. 
Особое внимание обращалось на 

механизацию трудоемких процес
сов. повышение квалификации 
рабочих, поднятие их творческой 
активности.

На собраниях, производствен
ных совещаниях и агитаторы в 
своих беседах разъясняли рабо
чим всю важность задачи, постав
ленной партией и правительст
вом перед пищевиками.

Раньше в цехе безалкогольных 
напитков переливание готового 
сусла из бродильных чанов про
изводилось вручную ведрами. Ме
ханик тон. Петров решил механи

зировать 'этот процесс. С этой

| целью был установлен цен'тро- ■ 
бежный насос с электромотором.
В этом же цехе нами установлен 
сатуратор непрерывного дейст
вия, что дало возможность повы
сить производительность труда 
на 11,4 процента и снизить се
бестоимость продукции на 8 
процентов. В виннорозливочном 
цехе установлена розливочная 
машина. Если до этого на розливе 
работало 4 человека, то сейчас 
с этим делом справляется одна 
работница.

Многие из рабочих комбината 
по нескольку лет трудятся в его 
цехах и стали мастерами своего 
дела. Но,вые задачи, поставлен
ные партией и правительством 
перед пищевиками, требуют 
дальнейшего совершенствования 
производства, повышения квали
фикации каждого работника.

Не так давно шесть работников 
комбината тт. Прошина, Артник, 
Кулидянова, Бабанов, Рябова и 
Маклаков побывали на курсах 
мастеров в Куйбышеве. Тов. Ма
каров учился на курсах бракеров- 
лаборантов. По возвращении' с 
учебы он поставлен на изготов
ление хлебобулочных изделий. 
Его бригада выполняет по две 
нормы и дает продукцию хороше
го качества. Тт. Прошина и Арт
ник стали работать мастерами 

; кондитерского цеха. Эти бригады 
перевыполняют задания и выпу
скают доброкачественную продук
цию.

Во всех цехах и бригадах было 
организовано социалистическое 
соревнование. Каждый рабочий 
взял на себя повышенное обяза
тельство и старался его перевы
полнить. С передовой бригадой 
тов. Макарова • соревновалась 
бригада тов. Вахтеева. До орга
низации межбригадного соревно
вания бригаде тов. Вахтеева вы
полняла задание на 160 процен
тов, а сейчас стала давать 200 
процентов.

Каким путем он достиг этого 
успеха? Раньше тов. Вахтеев, 
приступая к работе, принимал 
муку без лабораторного анализа. 
В результате он не всегда полу
чал нужный припек. Сейчас 
каждый раз, заступая на (йену, 
требует данные анализа на муку. 
Членов бригады он закрепил за

В ЛАЗАРЕВ, директор 
секретарь парторганизации 
месткома; А МИНКИНА, 
В А, мастера.

определенными операциями, что 
дало им возможность лучше осво
ить производственные операции 
и давать более высокую выработ
ку.

Мастер коммунистка тов. Грыле- 
ва на одном из производственных 
совещании предложила варить на
чинку для конфет не в кондитер
ском цехе, а в плодоовощном.

— Ежедневно,— заявила она,'—  
мы приходим на смену и на
чинаем с того, что варим на
чинку, без которой не можем 
делать конфеты, тогда как мож
но заранее, до начала нашей 
работы, в плодоовощном цехе 
сварить начинку и этим самым 
устранить простои бригады.

Предложение тов. Брылевой 
было принято. В результате eie 
бригада стала выполнять по две 
нормы за смену.

Опыт передовиков производст
ва мы стараемся передать всему 
коллективу, чтобы добиться обще
го подъема в работе.

По примеру 
ленинградцев

В 1954 году перед коллективом 
комбината встали еще большие 
задачи по выпуску пищевой про
дукции. Поддерживая почин кол
лектива ленинградского завода 
«Электросила», мы решили уве
личить выпуск продукции в те
кущем году на 18 процентов про
тив прошлого года без расширения 
производственных площадей. Этот 
вопрос был обсужден на цеховых 
собраниях и на заседании местко
ма профсоюза. Намечены меро
приятия, в составлении которых 
принял активное участие весь 

коллектив комбината.
Будет уделено большое внима

ние дальнейшей механизации 
трудоемких процессов, поднятию 
производственной культуры, уси
лению лабораторного контроля и 
бракеражу, развертыванию со- 
циа листи чее ког о соре в новайия.

Партийная и профсоюзная ор
ганизации, хозяйственное руко
водство комбината направляют 
усилия коллектива на то, чтобы 
в 1954 году дать в торговую сеть 
более широкий ассортимент пище
вой продукции высокого качест
ва и снизить ее себестоимость.
горпищекомбината; И КРЮКОВ, 

; М. ВАСИЛИЧЕВ, председатель 
А БЛИНОВА и В. ФИАКТИСТО.

Алма-Ата. Большим концертам в Казахском государствен
ном академическом Театре онеры .и балета имени Аба я закон
чился республиканский смотр сельской художественной самодея
тельности. В смотре приняло участие более 20 тысяч колхозников, 
учащихся и представителей сельской интеллигенции,

НА СНИМКЕ: казахский танец «Каманжай» исполняет На зи
ма Бархитова—пионервожатая Баянской семилетней школы Прес- 
новского района Севере-Казахстанской области.

Фото С. Кропивницкого. (Фотохроника ТАСС).

ПЕРВЫЕ ИТОГИ ЗИМНЕЙ СЕССИИ

П И С ЬАЮ  В Р Е Д А К Ц И Ю

Музы ну — в школы
Партия и правительство боль- 

? шое внимание уделяют делу 
эстетического воспитания детей 
и молодежи. Музыка, песня, как 
всякое художественное произ
ведение. отражают действитель
ность через художественный об
раз и поэтому обладают огромной 
силой эмоционального воздейст
вия. Все переданные в песне на
строения доходят до детей легче 
и воздействуют на них сильнее, 
глубже. Песня способна дать не 
только эстетическое наслажде
нием С песней лучше отдыхать, 
(Веселее и работать. Песня вы
раж ает высокие побуждения, 
сплачивает народ в его борьбе за 
мир и счастье. Она передает бла
городные мысли, чувства, стрем. 
!ления и воспитывает молодежь в 
д у х е  .советского патриотизма- 

Но поднять массовую хоровую 
культуру невозможно без всеоб
щего певческого воспитания, 
осуществляемого регулярно и 
планомерно с детского возраста. 
И не случайно поэтому, что му
зыкальное воспитание входит в 

' учебный план каждой общеобра- 
: эовательной школы,

Несмотря на это, в третьей, 
шестой, двенадцатой и в ряде 
других школ музыкальное вос
питание совершенно не прово
дится, а  если и занимаются им, 
то крайне мало и неудовлетво
рительно. Директора этих г школ, 
видимо', забыли о том, что музыка 
в школе является важной и не
отъемлемой частью коммунисти
ческого воспитания учащихся, и 
не уделяют внимания этому 
весьма важному делу.

В перечисленных выше шко
лах преподаватели начальных 
классов заменяют уроки пения 
уроками русского языка, матема
тики и другими мероприятиями. 
В школах №№ 6 и 12 и других 
внеклассную хоровую работу ди
ректора школ доверили вести 
людям, не сведущим в этом 
деле. Они-то и вырабатывают у 
детей плохой вкус, взгляды на 
пение, как на забаву, не тре
бующую серьезного и вдумчивого 
труда, а все это приводит в ко
нечном счете к дискредитации 
музыкального воспитания-

Директору базовой школы пе
дагогического училища Ш  11) 
давно нужно было бы позабо
титься о приглашении квалифи
цированного преподавателя му
зыки и пения, памятуя о том, 
что в этой школе ежегодно про
ходят практику но музыке и пе
нию учащиеся школьного пед
училища. Из-за отсутствия ква
лифицированного преподавателя 
пения наши учащиеся в этой 
школе не могут проводить прак
тику на должном вокально-хоро_ 
вом уровне. Между тем практика 
по пению в школе призвана 
обогатить учащихся музыкально
хоровыми знаниями, достаточны
ми для преподавания пения на 
правильной методической основе.

Гороно и районо следует обес
печить все начальные школы го
рода Сызрани квалифицирован
ными преподавателями пения с 
тем, чтобы правильно и в обяза
тельном порядке проводить худо
жественное воспитание учащих
ся.

А. Кривошлыков,
преподаватель музыки 

школьного педучилища.

| В Сызранском педагогическом 
I институте проходит зимняя экза

менационная сессия. Она подве
дет итоги учебно-воспитатель
ной работы коллектива инсти
тута за первое полугодие теку
щего учебного года.

Подготовка к сессии началась 
задолго до ее начала. Во второй 
половине ноября были проведе
ны открытые комсомольские со
брания по факультетам, на ко
торых обсуждался вопрос о рабо
те студентов в период подготов
ки к предстоящей сессии. На 
ученом совете, на заседаниях 
кафедр был принят ряд реше
нии, направленных на повыше
ние качества учебно-воспита
тельной работы и успеваемости 
студентов. Деятельность библио
теки, кабинетов и лабораторий 
института была надлежащим об
разом перестроена.

С 15 декабря, наряду с обыч
ными академическими занятия
ми, студенты стали сдавать за
четы. . Следует отметить, что | 
почти все они сдали зачеты в ‘ 
установленные сроки и показа
ли при этом хорошую подготов
ку по многим дисциплинам.

Установленные учебным пла
ном экзамены студенты должны 
сдать в период с 1 по 23 января.
В ряде академических групп уже I 
прошли первые экзамены. В | 
группе «А» (второго курса лит
фака учительского института эк
замен по педагогике 13 студен
тов сдали на отлично и 11 — на 
хорошо. Ответы студентов тт. 
Пеяниной, Башевой, Чулковой, 
Осиповой и др. показали, что 
они обладают глубокими знания
ми теории педагогики и умеют 
пользоваться ею. На экзамене по 
истории русского языка- в груп
пе «Б» второго курса литфака 
10 человек получили отличные 
и 15— хорошие оценки.

Первокурсники сдают экзаме
ны по программе педагогическо
го института. Большинство из 
них успешно сдало первые экза
мены. По курсу «Введение в ли
тературоведение» из 24 студен
тов группы «А» литфака 10 по
лучили отличные и 13 хорошие 
оценки. Особенно содержатель-

На 18.577 тысяч
Из года в год растет мате

риальное благосостояние трудя
щихся нашего города. Ярким 
свидетельством тому служит все 
усиливающийся приток вкладов 
в сберегательные кассы.

Если на первое января 1952 
года остаток вкладов составлял
34.730.000 рублей, то на первое 
января текущего года он уже 
достигал 53.307.000 рублей.

ные и безупречные по фор
ме ответы дали студенты тт. Аш
марина, Балакина, Рекаева, Тихо
нова и другие. По античшой ли
тературе из 24 студентов груп
пы «Б» литфака 9 получили 
отличные и 8 хорошие оценки.

Наиболее трудными на 1 кур
се физмата нужно считать экза
мены по физике и высшей ма
тематике. Большинство студен
тов успешно справилось с изуче
нием программного материала и 
по этим дисциплинам. Так, на
пример, по физике студенты 
группы «А» первого курса фи
зико-математического факульте
та тт. Стрелкин, Данилин, Чам- 
кин и Софронов отлично усвои
ли теорию и свободно увязыва
ют теоретические положения е 
практикой, с жизнью. Очень об
стоятельные ответы на экзамене 
по математическому анализу да
ли тт. Горбунова и Филиппов, а 
по высшей алгебре тт. Мельни
кова и Брайнин. Успехи назван
ных студентов— результат упор
ной работы в течение всего по
лугодия. Они всегда тщательно 
готовились к очередным прак
тическим и семинарским заня
тиям.

Наряду с отрадными резуль
татами первых экзаменов обна
ружены и серьезные недостатки 
в подготовке некоторых студен
тов. На экзаменах по физике у 
ряда студентов. первого курса 
выявилось формальное отноше
ние к усвоению знаний: заучи
вание без понимания смысла тех 
или иных теоретических поло
жений, неумение применять их 
в практике. Нередки случаи, 
когда некоторые студенты лит
фака, хорошо справляясь с из
ложением фактов (например, по 
античной литературе), не могут 
сделать необходимых обобщений.

Наша задача— добиться, чтобы 
в дальнейшем ходе зимней сессии 
идейно-теоретический уровень 
подготовки студентов возрос и 
чтобы все студенты сдавали эк
замены на хорошо и отлично.

В. Жеро,
заместитель директора 

института по учебной 
и научной работе.

рублей больше
Следовательно, трудящиеся горо
да хранили в сберкассах сво
бодных средств на 18.577.ООО 
рублей больше, чем год назад.

Средний размер вклада в 1952 
году составлял 1345 рублей 
(с начисленными процентами). 
В прошлом же году он без на
числения процентов был вывш 
на 115 рублей.



4. К Р А С Н Ы Й  О К Т Я Б Р Ь 10 января 1954 г., № 7.

Встреча представителей Верховных Комиссаров 
четырех держав в Германии

БЕРЛИН, 8 января. (ТАСС). 
Вчера в помещении английской 
военной администрации в Берлине 
состо ял ась встреч а п р едстави т е - 
лей Верховных Комиссаров Ве
ликобритании, СССР, США и 
Франции в Берлине: генерал-май
ора Коулмэна, С. А. Деныгина, 
генерал-майора Тимбермана и 
бригадного генерала Мансо Демьо 
для обсуждения вопроса о поме

щении для предстоящего совеща
ния Министров Иностранных Дел 
и некоторых других технических 
вопросов, связанных с совещани
ем.

После обмена мнениями было 
решено провести следующее за 
седание представителей Верхов- 

| ных Комиссаров завтра в поме
щении аппарата Верховного Ко
миссара СССР в Германии.

Послание президента Эйзенхауэра 
конгрессу США

НЬЮ-ЙОРК, 8 января. * (ТАСС) 
Вчера президент Эйзенхауэр об
ратился к конгрессу США с по
сланием о положении страны.

Во внешнеполитическом раз
деле послания излагается поли
тика США в Азии и в Западной 
Европе.

Эйзенхауэр заявляет, что Сое
диненные Штаты проявляют осо
бую «заинтересованность в Ко
рее», что они ‘будут в течение не
определенного времени сохра
нять свои базы на Окинаве, про
должать военную и экономиче
скую псмощь Чан Кай-ши, а так
же усиливать помощь Франции в 
индо-китайской войне. «Я буду 
просить конгресс, — говорится в 
послании, — утвердить дальней
шую материальную помощь в ус
пешном завершении борьбы в 
Индо-Китае».

Говоря О' политике в Западной 
Европе, Эйзенхауэр подчеркивает, 
что эта политика попрежнему 
«зиждется на Северо-атлантиче
ском договоре» и имеет целью 
создание «европейского оборони
тельного сообщества», которое 
якобы «обещает гарантию евро
пейской безопасности». Стремясь 
оправдать такую политику, пре
зидент ссылается на преслову
тую «коммунистическую угрозу»

В послании говорится о наме
рении США продолжать военную 
помощь иностранным государст
вам (иными словами—содейство
вать росту вооружений) и одно
временно сократить экономиче
скую помощь.

Касаясь недавнего предложе
ния США в области атомной 
энергии, Эйзенхауэр, не давая 
каких-либо разъяснений, стремит
ся создать представление, будто 
положительное разрешение этого 
вопроса зависит только от Совет
ского Союза. «Подлинно кон
структивная советская реакция,— 
гласит послание,—позволит до

биться нового продвижения к эпо
хе мира и уйти от рокового пути, 
ведущего к атомной войне».

Далее Эйзенхауэр . констати
рует в своем послании, что воен
ные приготовлении в США про
должают усиливаться. При этом 
президент добавляет: «Внешняя 
политика и политика в области 
обороны, которую я описал, помо
жет нам вести переговоры, исходя 
из позиции силы...».

Переходя к внутренним пробле
мам Соединенных Штатов, прези
дент Эйзенхауэр прежде всего 
останавливается в своем посла
нии на первых результатах чист
ки государственного аппарата, 
заявляя, что «наша безопасность 
требует, чтобы проверка новых 
служащих и опенка компромети- ; 
рующих сведений о нынешних | 
служащих были ускорены». Пре
зидент утверждает, что созна
тельное участие в коммунистиче
ской деятельности, которую он 
изображает, как какой-то «ком
мунистический заговор», несовме
стимо с американским граждан
ством .

Заключительные разделы по
слания Эйзенхауэра посвящены 
экономическому положению США 
и его перспективам. Президент 
заявляет, что «правительство пол
но решимости сохранить экономи
ку сильной» и стремится обеспе
чить «экономическую подготов
ленность» страны. Эйзенхауэр 
обещает, в частности, «гибкую по
литику в области кредита», со
кращение бюджетных расходов, 
«налоговые мероприятия с целью 
стимулирования расходов потре
бителей и предпринимателей», 
«улучшение программы в области 
сельского хозяйства» и так далее.

Эйзенхауэр обещает внести в 
конгресс законодательные про
екты по этим и многим другим 
вопросам, но лишь в некоторых 
случаях уточняет планы прави
тельства .

Численность населения Финляндии

НАКАНУНЕ КОНФЕРЕНЦИИ 
МИНИСТРОВ ФИНАНСОВ СТРАН 

БРИТАНСКОЙ ИМПЕРИИ
ЛОНДОН, 7 января. (ТАСС)

8 января в Сиднее открывается 
конференция Министров финансов 
стран Британской империи (Анг
лии, Канады, Австралии, Новой 
Зеландии, Индии, Южно-Африкан
ского Союза, Пакистана, Цейлона 
и Федерации Центральной Афри
ки) .

Конференция созывается в обста
новке резкого обострения англо- 
американских противоречий, в ус
ловиях нарастания экономического 
кризиса в Соединенных Штатах, 
грозящего подорвать экономику 
всех капиталистических стран и 
особенно стран Британской импе
рии .

Участникам конференции пред
стоит обсудить три основных воп
роса: вопрос «о либерализации» 
торговли, о состоянии платежных 
балансов стран Британской импе
рии и об английских капиталовло
жениях в странах империи.

Постановка этих вопросов не 
является новой. Все они обсужда
лись на прошлой конференции 
премьер-министров стран Британ
ской империи.

Комментируя созыв настоящей 
конференции, «Обсервер» на днях 
пис ал а: «Министр ы фи на нсов 
стран Содружества наций, кото
рые встретятся на этой неделе в 
Австралии, должны будут учесть 
тот факт, что планы расширения 
международной торговли в сотруд
ничестве с Америкой, которые они 
разработали 13 месяцев тому на
зад, провалились. Не произошло 
никакой либерализации американ
ской торговли, и в результате 
страха перед спадом, каким бы 
незначительным он ни был, кон
гресс вряд ли согласится на 
сколько-нибудь реальное снижение 
торговых барьеров».

Отсюда вполне понятна точка 
зрения английской печати, считаю
щей, что основной упор на конфе
ренции будет сделан не на разра
ботку новых планов, которые, как 
и прежние, обречены на провал, а 
на выработку мер, защищающих 
страны Британской империи от 
влийния кризисных тенденций в 
экономике Соединенных Штатов, 
Как выразилась газета «Обсер- 
в ер », участника м конфер енции 
скорее всего придется «признать 
разрыв между долларом и фунтом 
стерлингов постоянным и непре
одолимым и сосредоточить все 
усилия на создании защиты от 
американского кризиса».

ХЕЛЬСИНКИ. 8. (ТАСС). По 
предварительным сведениям глав
ного статистического бюро, в 
Финляндии насчитывается сейчас

примерно 4 Л64.500 жителей. За 
1953 год население страны уве
личилось на 47.500 человек.

ВОЕННЫ Е ПРИГОТОВЛЕНИЯ
В ЗАПАДНОЙ ГЕРМАНИИ

БЕРЛИН, 8 января. (ТАСС). 
Западноберлинские газеты опу
бликовали сообщение из Бонна, в 
котором говорится, что в скором 
времени в Западной Германии с 
целью подготовки руководящих 
кадров «противовоздушной оборо
ны» должно быть создано управ
ление «гражданской противовоз
душной обороны», подчиненное 
боннскому министерству внутрен
них дел

Приморский край. Во Владивосток с промысла вернулась 
китобойная флотилия «Алеут». Дважды за промысел —во втором 
и третьем кварталах—флотилии присуждалось переходящее Крас
ное знамя Совета Министров Союза ССР. Выполнив годовой 
план на 127 процентов, китобои дали около 10 миллионов рублей 
сверхплановой прибыли.

НА СНИМКЕ: китобойная флотилия «Алеут» у причала 
Владивостокского порта.

Фото Н. Назарова. (Фотохроника ТАСС).

Ф ИЗКУ Л ЬТУ РА И  С П О РТ

„ Х о з я и н “ с т а д и о н а
Многие спортивные мероприя

тия в Сызрани проводятся на 
катке стадиона «Торпедо». Его 
посещают сотни любителей конь
кобежного спорта. Однако они 
испытывают большие неудобства. 
В гардеробной катке нет порядка, 
в ней курят. А на катке вдруг ни 
'С того, ни с сего тен ет  свет: это 
директор катка тов. Елфимов по- 
казывает свото власть...

Много раз и в прошлом году 
«чудачества» тов. Елфимова при
водили к срыву различных спор
тивных мероприятий, но все это 
сходило ему безнаказанно. Но то, 
*4то произошло на катке «Торпе
до» в воскресенье 27 декабря, 
превосходит все бывшее до сих 
пор. На этот день сектором физ
культуры и спорта горздравотдела 
были назначены три встречи по 
русскому хоккею. К назначенно
му времени к воротам стадиона 
явились судьи и игроки пяти 
команд, но ворота оказались на 
замке. Сторож сказал, что дирек
тор не велел никого пускать до 
его прихода.

И вот мы, чтобы не замерзнуть, 
начали на улице клюшками го
нять мячи и камни.

Наконец, без десяти двена
дцать из-за угла, появился под 
руку с супругой директор стадио
на тов. Елфимов. Ни с кем не по
здоровавшись, он прошел в воро
та и заявил хоккеистам:

—  Никаких игр проводить не 
разрешу и ни одного человека < 
бесплатно на каток не пущу!

После этого продрогшие хок
кеисты побрели на стадион 
«Нефтяник» (который открыт 
бесплатно для всех).

Как видно, завком комбайново
го завода и директора стадиона* 
«Торпедо» тов. Елфимова инте
ресует лишь коммерческая сторо
на дела: они стремятся как мож
но больше собрать денег с люби
телей покататься, а* проведение 
различных спортивных меропри
ятий им невыгодно;

Сборная команда города, кото
рой предстоит скоро отстаивать 
честь города в играх на кубок и 
первенство РСФСР; также не су
мела в этот день провести свою* 
единственную тренировку за не
делю, так как тов. Елфимов и ее 
не пустил на каток. Кстати ска
зать, как бы в насмешку тов. 
Елфимов назначен начальником^ 
этой команды!

До каких же пор общественные 
организации города будут мирить
ся с безобразиями, творимыми 
завкомом завода самоходных •: 
комбайнов и директором стадиона э 
«Торпедо»?

В. Измайлов,
преподаватель нефтяного 

техникума.

Редактор В. И. Парамошкин.

К и н о т е а т р  „З в е з д а “

Новый художественный фильм

Ч Е С Т Ь  Т О В А Р И Щ А

В КИНОТЕАТРЕ: 
«Художественный» 

«СЛУГА ДВУХ ГОСПОД»

СЫЗРАНСКОЕ
ОТДЕЛЕНИЕ

ПРОФИЛАКТИЧЕСКОЙ
ДЕЗИНФЕКЦИИ

приступило к заключению 
договоров с предприятиями, 
отделами коммунального хо
зяйства, пищевыми и торгую
щими организациями, детски
ми и лечебными учреждения
ми на профилактическую де
зинфекцию, дератизацию (ист
ребление грызунов), дезинсек
цию бытовую (уничтожение 
клопов, тараканов), дезинсек
цию против мух, хлорирование 
уборных и помойных ям. Срок 
заключения договоров до 1-го 
февраля 1954 года.

А др ес отделен и я: Кр естьян - 
ская, 26. ,

Сызранский горпищеторг
ДОВОДИТ ДО СВЕДЕНИЯ ПОКУПАТЕЛЕЙ, ЧТО

В М ОЛОЧНОМ  МАГАЗИНЕ и м е ю т с я  в п р о д а ж е  
молоко, сметана, творог, сыр и другие молочные продукты.

Имеется в продаже маргариновая продукция: маргарин, ком
бижир, а также свиное топленое сало.

Маргариновая продукция и свиное сало имеются во всех 
магазинах торга.

В кондитерском магазине № 64 (Советская, 18) поступила 
в продажу новая партия кондитерских изделий. В ассортименте 
имеется шоколад: «Спорт», «Гвардейский», «Ванильный» и др., 
шоколадные конфеты: «Чио-чио-сан», «Эльбрус», «Ласточка» 
и другие; карамель без завертки, драже. Поступило в продажу 
какао «Наша марка» и «Золотой ярлык».

Эти товары можно купить и в других магазинах торга.
Во всех магазинах горпищеторга и м е ю т с я  в продаже 

пищевые концентраты: хлопья ку курузные, пшеничные и овсяные 
хлопья «Геркулес», идущие в употребление с молоком, киселем, 

чаем, и каши овсяные, пшенные, рисовые с сахаром или жиром.

В магазины горпищеторга поступили в продажу подсолнечное 
масло, макаронные изделия в ассортименте и соленая килька 
по 4 руб. 20 коп. за килограмм.
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